

Artikel vom 26.06.08

## Grenzenlose Geduld

Es sind mir nur zwei Felder bekannt, wo die „grenzenlose Geduld“ gedeihen kann bzw. erklärbar wird; das eine ist die Unwissenheit und das andere ist die Interessenlosigkeit. Die Paarung der Interessenlosigkeit und Unwissenheit endet in einer Stagnation, Rückschritt und am Ende in einer Katastrophe.

Die Rede ist allgemein vom Sport und differenzierter vom Basketball.

Herr Meyer schreibt zutreffend: „Alle sprechen vom Wetter, aber nur wenige haben Ahnung von der Wetterkunde!“. Gemeint ist nicht nur der Bundestrainer sondern auch der DBB mit seinen Verbänden.

Auch die Wenigen, die die Ahnung von Wetterkunde haben, sehen ich nicht in der Reihe des DBB und seiner Verbände, sonst wären sie in der Lage, einige sonnige Tage für den Basketball in Deutschland voraussagen zu können.

Den Tageswetterbericht morgens um - fünf Minuten vor 12 Uhr - festzustellen, beweist eindrucksvoll, wie recht Herr Meyer hat „Alle sprechen vom Wetter, aber nur Wenige haben Ahnung von Wetterkunde. Ein weiterer Beweis der nicht vorhandenen Kompetenz liefert die Tataschen, dass zwischen dem „Ist-“ Zustand des Basketballs in Deutschland und die aktive Stellungnahmen aller „Meteorologen“ (Wetterkundler), zur Besserung der Wettervorhersagen, nicht existiert.

Die Akteure schreiben ungestört diese Geschichte weiter.

Denis Kau